
PRESIDENTE 

APROVADO (A) NA SESSÁO N° Di g..5  
DE .26 105-2.SPOR, u tn,FinnAmn  

VOTOS CONTRA 	— 

MESA DA C.M.1PA. 2& 1 051 2-Ç 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

cint 47,,r99 

 

99999 9,  

  

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 794 / 2025. 

O Vereador que este subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
requerer a Vossa Excelência que se digne encaminhar o presente ao Esmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Mario Cesar Barreto Azevedo, juntamente à limo. Sr. 
Secretário Municipal de Educação — Ercio Chaves de Souza, solicitando a 
substituição do ônibus escolar que atende aos povoados Batatinha, Barrinha, Santo 
Antônio e São José, na areá rural deste município. 

',Sala das sessões, 15 de maio de 2025 

411,013°.  

Valmir Araújo da ocha 
- Vereador - 
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Justificativa: 

A solicitação se fundamenta nas constantes reclamações recebidas por este 
mandato, relatando a má qualidade do serviço prestado pelo atual veículo utilizado 
na rota escolar, que apresenta problemas recorrentes de manutenção, falta de 
conforto e insegurança para os estudantes, prejudicando diretamente o acesso à 
educação de dezenas de alunos. 

Diante disso, requer-se a troca imediata por um veículo em condições adequadas de 
uso, que ofereça segurança, conforto e regularidade, garantindo o direito dos 
estudantes da zona rural a um transporte escolar digno e eficiente. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 795  / 2025. 

O Vereador que este subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
requerer a Vossa Excelência que se digne encaminhar o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Mano Cesar Barreto Azevedo, juntamente à Ilma. Sr.a. 
Secretária Municipal de Serviços Públicos — Juliana Santos Guedes Tenório, 
solicitando providências urgentes para a realização de limpeza na área localizada em 
frente ao Condomínio Paraíso das Águas, ao lado do Parque Aquático, neste município. 

Sala das sessões, 15 de maio de 2025 
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- Veread • - 
ver.valmirrocha(&im il.com   
(75) 3282-3850 — ramal: 205 
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Justificativa: 

O referido local encontra-se com acúmulo de lixo, entulho e mato alto, 
comprometendo a saúde pública, a segurança dos pedestres e a estética urbana da 
região. Além disso, a situação tem causado incômodo aos moradores do condomínio 
e aos frequentadores do entorno, que utilizam o espaço para lazer e circulação diária. 

Diante disso, solicitamos que seja realizada, com a máxima urgência, a limpeza 
geral e manutenção da área, a fim de garantir um ambiente mais limpo, seguro e 
digno para a população. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  800 / 2025. 

O Vereador que subscreve, após ouvido o Plenário, requer, na forma regimental, a Vossa 
Excelência que se digne encaminhar o presente requerimento ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Mano Cesar Barreto Azevedo, juntamente ao Ilmo. Sr. Secretário Municipal 
de Infraestrutura e Planejamento Urbano, William Ferreira Campos, solicitando 
providências urgentes para a recuperação das estradas vicinais do Povoado Alto da Espora, 
Zona Rural de Paulo Afonso - BA. 

Sala das sessões, 16 de maio de 2025 

(75) 3282-3850 — ramal: 205 
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Justificativa: As estradas vicinais do Povoado Alto da Espora, na Zona Rural de Paulo 
Afonso/BA, encontram-se em estado crítico, prejudicando o deslocamento dos moradores e 
afetando diretamente o transporte de produtos agrícolas e o acesso a serviços essenciais, 
como saúde e educação. A deterioração dessas vias tem gerado dificuldades para os 
produtores rurais e comerciantes locais, impactando negativamente a economia da região e 
comprometendo a segurança dos cidadãos. A falta de manutenção tem agravado ainda mais 
a situação, tomando urgente a necessidade de recuperação para garantir a mobilidade e o 
bem-estar da comunidade. 

Conclusão: Diante da relevância dessa demanda e dos impactos causados pela precariedade 
das estradas, solicitamos providências imediatas para a execução das obras de recuperação. 
A melhoria dessas vias é fundamental para assegurar o direito de ir e vir dos moradores, 
fortalecer a economia local e garantir maior segurança no deslocamento. Assim, contamos 
com a atenção das autoridades competentes para que essa solicitação seja atendida com a 
urgência que a situação exige. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 847, 2025. 

O Vereador que subscreve, após ouvido o Plenário, requer, na forma regimental, a Vossa 

Excelência que se digne encaminhar o presente requerimento ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal, Mario Cesar Barreto Azevedo, juntamente ao limo. Sr. Secretário Municipal 

de Infraestrutura e Planejamento Urbano, William Ferreira Campos, solicitando 

providências urgentes como o Cascalhamento das vias de acesso do Povoado Lagoa 

Grande, Zona Rural de Paulo Afonso - BA. 

Sala das sessões, 23 de maio de 2025. 
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Justificativa: As vias de acesso do Povoado Lagoa Grande, na Zona Rural de Paulo 

Afonso/BA, encontram-se em estado crítico, e em tempo de chuva intransitável, 

impossibilitando o deslocamento da comunidade, afetando diretamente o transporte escolar, 

de produtores agrícolas e o acesso a serviços essenciais, como saúde e educação. A 

deterioração dessas vias tem gerado dificuldades para os trajetos da população e transporte 

como os ônibus escolares, produtores rurais e comerciantes locais, impactando negativamente 

na assiduidade escolar, economia da região e comprometendo a segurança dos cidadãos. A 

falta de manutenção tem agravado ainda mais a situação, tomando urgente a necessidade de 

recuperação para garantir a mobilidade e o bem-estar da comunidade. 

Conclusão: Diante da relevância dessa demanda e dos impactos causados na comunidade, 

solicitamos providências imediatas para a execução de Cascalhamento, utilizado para 

melhorar as condições das ruas. A melhoria dessas vias é fundamental para assegurar o 

direito de ir e vir dos moradores, assim, contamos com a atenção das autoridades competentes 

para que essa solicitação seja atendida com brevidade. 
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